

Liebe Eltern!



Zusammen mit diesem Brief erhalten Sie einige Unterlagen:

- die Zusagen für die Nachmittagskurse
- das neue Buchungsformular für September 2010
- ein farbiges Papier mit Fußspuren
- einen Brief vom Träger

Was es mit den einzelnen Papieren auf sich hat, erfahren Sie in diesem Brief.



Dem schmalen Zettel können Sie entnehmen, welchen Kurs-Platz Ihr Kind im ersten Halbjahr 2010/2011 bekommen hat und wie dies in der Buchung zu berücksichtigen ist. Leider können die Kurse „Abenteuer Bibel“ und „Gott hat dich lieb“ aufgrund des geringen Interesses nicht stattfinden.

Das Buchungsformular brauchen wir wieder bis spätestens Freitag, den 23. Juli zurück.

Auch von allen Kindern, die (noch) nicht an einem Kurs teilnehmen, brauchen wir das Buchungsformular auf jeden Fall! – Ebenfalls bis Freitag, den 23.7. – Von diesen Buchungen ist abhängig, wie die Verteilung der Personalstunden ab September aussehen wird, wir sind also auf Ihre Zuverlässigkeit angewiesen. Vielen Dank!



Das farbiges Papier mit den Fußspuren brauchen wir für unser Abschieds- und Willkommensfest für alle Kinder am 30. Juli. Die Einladung hierzu haben Sie bereits im letzten Elternbrief erhalten. Wir wollen im Rahmen des Festes den Weg in die Villa mit Fußspuren schmücken. Hierzu ist Ihre Kreativität (und die Ihrer Kinder) gefragt. Bitte

- Gestalten Sie die Fußspuren mit Farbe (Wachsmalkreiden, Wasserfarben, Buntstifte, Aquarellfarben o.ä.....) – bitte keine Materialien verwenden, die das Papier dicker machen (wie dick aufgetragene Fingerfarbe, Stoffreste o.ä.)
- Schneiden Sie die Fußspuren aus (dünne Linie)
- Schreiben Sie auf die Rückseite einen Wunsch, der etwas mit dem Umzug und der dadurch entstehenden Situation für beide Häuser samt Kindern / Eltern / Team zu tun hat.
- vermerken Sie dort auch den Namen Ihres Kindes

Wir sammeln bis Mittwoch, den 21.7. alle Fußspuren in den Gruppen und werden Sie dann so präparieren, dass Sie beim Fest zum Einsatz kommen können.

Auch wenn Sie nicht beim Fest dabei sind, würden wir uns über Ihren Beitrag sehr freuen.



Der Umzug der Sonnengruppe wird am 30. / 31.7. stattfinden, d.h. die Sonnengruppe nutzt bereits in der ersten Augustwoche die Räume der Villa Kunterbunt. Wer sich dafür interessiert, wie wir mit den Kindern die letzten Tage / Wochen vor dem Umzug gestalten, findet an der Sonnen-Pinnwand einen entsprechenden Aushang.



Ende Juli verabschieden wir uns auch von xxx, die zum 1. September in ihren wohlverdienten Ruhestand geht. Wir danken ihr sehr herzlich für Ihre Arbeit und ihren wertvollen Einsatz bei uns und wünschen ihr recht viel Gesundheit und Gottes Segen, damit Sie ihr Rentnerdasein in vollen Zügen genießen kann.



Für die freiwerdende Stelle von Elfriede haben wir mittlerweile eine neue Kinderpflegerin gefunden, die Andrea ab 1. September mit 40 Wochenstunden tatkräftig in der Villa unterstützen wird. xxx ist 24 Jahre alt und kommt aus Nürnberg.

Auch für die neu entstehende Krippengruppe konnten wir uns nun für eine Kinderpflegerin entscheiden. xxx ist 47 Jahre alt, kommt aus Baiersdorf und bringt bereits Krippenerfahrung mit.

Die Entscheidung über die neue Erzieherin in der Krippengruppe wird im Laufe der nächsten Tage fallen, wir halten Sie auf dem Laufenden.

Ab September werden die beiden Krippengruppen auch von jeweils einer Vorpraktikantin (1. bzw. 2. Jahr in der Ausbildung zur Erzieherin) unterstützt; xxx und xxx werden diese Stellen einnehmen.

Wir freuen uns auf alle neuen Kolleginnen und heißen sie schon jetzt herzlich willkommen.



Wie Sie dem angehängten Brief des Trägers entnehmen können, bleibt der Andreas-Kindergarten im August einen Tag länger geschlossen. Der offizielle Betrieb beginnt also nicht am 31. August, sondern erst am Mittwoch, den 1. September 2010.



Die angekündigte Übergabe der Felix-Plakette (siehe letzter Elternbrief) findet am Montag, den 19. Juli um 14.30 Uhr bei uns im Kindergarten statt. Pfarrer Tröbs, Landrat Irlinger, der Bürgermeister und Herr Dr. Meier vom Chorverband werden da sein. Wir würden uns freuen, wenn auch Ihr Kind dabei wäre, und auch Sie als Eltern sind sehr herzlich eingeladen, die offizielle Übergabe mit uns zu feiern. (Dauer ca. eine Stunde). Bei der Vorbereitung unterstützt uns der Elternbeirat, wir sagen herzlichen Dank.



Im Auftrag des Elternbeirats möchten wir auch nochmals auf die Total-wild-grillen-Aktion hinweisen. Die Einladung fanden Sie bereits in Ihrer Postrolle. Es wäre schön, wenn viele Familien teilnehmen würden.

Auch die Vorbereitungen für die Losbude an der Kalchreuther Kirchweih im August laufen schon lange auf Hochtouren. Die Elternbeiräte beider Einrichtungen sammeln Geld- und Sachspenden, um eine Losbude zu bestücken. Der Gewinn kommt beiden Einrichtungen je zur Hälfte zu Gute.

Wenn Sie **neue und originalverpackte** (!) Gegenstände zu Hause haben, die Sie für die Losbude abgeben möchten, wenden Sie sich bitte direkt an den Elternbeirat. Gegebenfalls können für Firmen- bzw. Geldspenden gerne auch Spendenquittungen ausgestellt werden.

Auch beim Budenauf- und Abbau sowie beim Losverkauf werden jedes Jahr fleißige Helfer gesucht. Bitte helfen Sie mit, damit die Arbeit nicht an Wenigen hängen bleibt. Eine entsprechende Liste wird in Kürze im Windfang aushängen.



Mit dem erwirtschafteten Geld trägt der Elternbeirat immer wieder Kosten im Kindergarten, um die Eltern zu entlasten. So sind wir mit allen Kindern ab 5 Jahren am 20. Juli in der Schule zu einer Veranstaltung eingeladen, bei der ein afrikanischer Märchenerzähler (Tormenta Jobarteh) die Kinder mit auf eine märchenhafte Reise nimmt. Den Eintritt von 4,- € pro Kind übernimmt komplett der Elternbeirat. Auch hierfür vielen Dank!

Für Sie als Eltern entsteht kein organisatorischer Aufwand, wir gehen am Vormittag in die Schule und sind bis zur regulären Abholzeit wieder zurück.



Mit einem aktuellen Schreiben weist uns unser Essensanbieter „Suppenlöffel“ darauf hin, dass in der Zeit von 2. – 6. August wegen Betriebsferien kein warmes Essen geliefert wird. In dieser Woche sind also alle Kinder Kaltesser.

Desweiteren wurden wir informiert, dass zum 1.9. eine deutliche Preiserhöhung von 0,25 € pro Portion ansteht. Nachdem wir in der letzten Zeit nicht mehr 100%ig zufrieden mit dem Essen waren, erwägen wir gemeinsam mit dem Elternbeirat einen Wechsel zu einem anderen Anbieter. Auch hierzu halten wir Sie auf dem Laufenden.

An dieser Stelle möchten wir auch nochmals auf die Liste im Eingang hinweisen, die beim Küchendienst noch große Lücken zeigt. Wer kann sich vorstellen, einmal in der Küche einzuspringen??



Wir möchten Sie außerdem darüber informieren, dass in der ersten Augustwoche keine Nachmittagskurse mehr stattfinden.

Unseren Maxis wünschen wir schon jetzt erholsame Ferien und viel Spaß in der Schule, bitte besucht uns doch am ersten Schultag, damit wir Eure Schultüte und die Büchertasche bewundern können.

Allen anderen Kindern und deren Familien wünschen wir ebenfalls schöne Sommerferien und freuen uns auf ein Wiedersehen im September!

Es grüßt Sie herzlich

Ihr  -Team